

**PRESENTACIÓN DE DIRECTORES DE GRUPO DEL ÁREA DE
CÁNCER Y GENÉTICA MOLECULAR HUMANA**

Amparo Cano García- Coordinadora del área:

Licenciada en Biología y Doctorada por la Universidad Autónoma de Madrid. Actualmente es Catedrática en el Departamento de Bioquímica de la Universidad Autónoma de Madrid y Directora del Grupo de Investigación “Mecanismos de Progresión Tumoral” de IdiPAZ.

Pablo Lapunzina Badía:

Licenciado en Medicina en la Universidad de Buenos Aires en 1989 y doctorado en el año 2000. Actualmente es Facultativo Especialista de Área en Genética en el Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de Investigación de Genética Médica y Molecular de IdiPAZ.

Jaime Feliú Battle:

Licenciado en Medicina en la Universidad Complutense de Madrid en 1982 y doctorado por la Universidad Autónoma de Madrid en 1988. Actualmente es Jefe de Servicio de Oncología Médica del Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de Investigación de Oncología Traslacional de IdiPAZ. Además es Profesor Titular en la Universidad Autónoma de Madrid.

Inmaculada Ibáñez de Cáceres:

Licenciada en Biología en la Universidad Complutense de Madrid en 1997 y doctorada en esta misma universidad en 2002. A día de hoy es Directora del Grupo de Investigación de Terapias Experimentales y Biomarcadores en Cáncer en el Instituto de Investigación del Hospital Universitario La Paz e Investigadora Senior.

Javier de Castro Carpeño:

Licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad Complutense de Madrid en 1990 y doctorado en 2002. Actualmente es Jefe de Sección de Oncología en el Hospital Universitario La Paz y Director del Grupo de Investigación de Terapia Experimentales y Biomarcadores en Cáncer de IdiPAZ. Además es Profesor Asociado en la Universidad Autónoma de Madrid.

Luis Lassaletta Atienza:

Licenciada en Medicina y Cirugía en la Universidad Autónoma de Madrid en 1993 y Doctora por la Universidad Complutense de Madrid desde 1998. Actualmente es Jefe de Sección del Servicio de Otorrinolaringología en el Hospital Universitario La Paz. Además dirige el Grupo de Investigación en Otoneurocirugía de IdiPAZ.

David Hardisson Hernáez:

Licenciado en Medicina y Cirugía en la Universidad de Oviedo en 1990 y doctorado en esta Universidad en 2001. Actualmente es Jefe de Servicio de Anatomía Patológica en el Hospital Universitario La Paz y dirige el Grupo de Investigación de Patología Molecular del Cáncer y Dianas Terapéuticas en IdiPAZ. Además es Profesor Titular en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid.

Carmela Calés Bourguet:

Doctorada en 1985. Actualmente es Catedrática del Departamento de Bioquímica en la Universidad Autónoma de Madrid y dirige la Oficina de Divulgación Científica de esta Universidad. Además dirige el Grupo de Investigación “Modelos Animales y Celulares para la Detección y Caracterización de Células Madre Leucémicas” en el Instituto de Investigación del Hospital Universitario La Paz.

María Belén Pérez González:

Doctorada en Ciencias por la Universidad Autónoma de Madrid en 1994. Actualmente es Profesora Titular del Departamento de Biología Molecular en esta Universidad. También es Directora del Grupo de “Investigación y Diagnóstico de Enfermedades Metabólicas Hereditarias” en el Instituto de Investigación del Hospital Universitario La Paz.

Francesc García Gonzalo:

Licenciado en Bioquímica en la Universidad Autónoma de Barcelona en 1998 y Doctorado en 2005. En la actualidad es investigador en la Universidad Autónoma de Madrid y dirige el Grupo de Investigación de Genética Molecular de las Ciliopatías en el Instituto de Investigación del Hospital Universitario La Paz.